

Droit des affaires publiques ?

Par **Booker**, le 11/01/2013 à 20:50

Bonjours, je vous écris afin de me renseigner sur des débouchés potentiels. Tout d'abord je tiens à préciser que j'ai parcourus le forum en vain pour trouver réponse à ma requête.

Je suis un étudiant très attiré par la politique et la chose publique. Je suis en L1 et le droit constitutionnel m'a littéralement foudroyé et confirmé dans mes préférences intellectuels. De ce fait si cela continue je pense m'orienter vers le public. Mais comme dans beaucoup de domaines il faut croire que les compétences "publiques" sont des cristaux à faible valeur "marchande" - car c'est bien ce dont il s'agit sur le marché de l'emploi...-. Et que tous les pesos se trouvent du côté du privé...

Bref je voulais savoir si un master II en affaires publiques a de réels débouchés et si le droit public n'est pas une voie de garage royale ? Car à en lire les témoignages sur le net je désespère... Il y a-t-il une possibilité de travailler en relation avec le secteur privé -\$\$\$- grâce à des compétences publiques ?

Enfin, le droit public est-il formateur pour s'investir efficacement en politique ?

Cordialement et merci de m'avoir lu....

Par **Thibault**, le 12/01/2013 à 18:23

Hola !

Master affaires publiques, ça sonne très politique, pour être mauvaise langue, ça sonne en fait très science popo... --> Attention, oui, aux débouchés (et à ton réseau perso ?!).

Le droit public en général, forme à de très nombreuses professions, dont surtout avocat, et juristes (tant entreprise que CT/Etat). Il y a aussi toute la fonction publique en général, dont les concours d'attaché, qui s'en sortent pas si mal.

Un des débouchés, où il y a des pesos comme tu dis, c'est le droit des marchés (je t'assure que si tu as quelques clients entreprises, et même collectivité). Mais d'une façon générale, en public, les débouchés sont bons.

Quelle que soit la matière de ton choix, tu ne feras de toute façon pas fortune tout de suite... mais a priori tous les gens que je connais dans ce domaine s'en sortent assez bien, sans

parler de fortune.

Alors quant à chiffrer ou autre... tout dépend de tes motivations, ton niveau etc.: tu as des avocats dans des petites villes, avec leur clientèle tranquille, qui gagnent beaucoup plus que des avocats en grands cabinets, j'en suis sûr.

De même que si tu es juriste chez EDF, Eiffage ou autre, tu n'auras pas le même salaire que le boss du service juridique... et il faut bien le dire, COMME PARTOUT quel que soit le métier et le domaine concerné (droit ou hors du droit...).

Consulte le lien qui est dans la signature, c'est le Master dans lequel je suis actuellement, le site de notre asso pourrait t'apporter quelques réponses :)

N'hésite pas,

Thibault

Par **Booker**, le 12/01/2013 à 20:32

Salut Thibault et merci beaucoup de me répondre :).

J'ai pris note des infos présentes dans ton message (je vais aller me renseigner sur le droit des marchés).

La fonction publique me refroidit un peu car d'après ce que je sais les carrières ont l'air assez rigides et j'ai cru comprendre que l'oasis des débouchés ponctuaient un désert de précarité (par rapport aux témoignages interloquant que l'on retrouve sur la toile dans le type master II et secrétaire)...

En effet cela qui m'intrigue un peu, le rapport entreprises privées et Etat. Perso' j'aimerais bien travailler dans un secteur où l'on puisse avoir une vue "privilegiée" sur la "cité", c'est pour cela qu'a priori le public m'intéresse davantage, qu'en penses-tu ? J'aimerais vraiment m'investir dans la politique durant mon temps libre et si mon temps employé favorisait cela ce serait top du top...

Heu quand j'entend pesos ce que je veux éviter c'est surtout d'être au Smic comme je peux le voir partout sur les forums et les journaux alarmistes (ex : <http://etudiant.lefigaro.fr/orientation/actus-et-conseils/detail/article/un-tiers-des-diplomes-en-droit-sont-au-chomage-420/>). Je suis pas forcément vénal mais j'aimerais, comme beaucoup, que mes efforts soient un minimum récompensés ^^.

J'irais voir le site merci :).

J'aurais une autre question, concrètement, est-ce gênant de ne pas être avocat dans ce milieu ? Peut-on être simplement juriste -pour éventuellement passer le concours plus tard- ? Si cela n'est pas réellement gênant de n'être pas avocat, faut-il tout de même un double master ou quelque chose du même type ?

Merci encore de prendre le temps de me lire

Par **Booker**, le **12/01/2013** à **21:38**

Je viens de voir une grossière erreur dans le post, je ne voulais pas écrire "master II des affaires publiques" mais "master II : droit des affaires publiques" dans la phrase suivante :

"Bref je voulais savoir si un master II en affaire publiques a de réels débouchés et si le droit public n'est pas une voie de garage royale ? " ..!

** Il semble que l'expression exact soit "droit public des affaires"